

KICK BOXING

La selección andaluza de kick boxing oriental, en lo más alto del ránking español

Redacción

El pasado 7 de mayo partió desde Córdoba la Selección Andaluza de Kick Boxing con destino a Ourense para participar en los Campeonatos de España de Kick Boxing Oriental organizados por la Federación Española de Kick Boxing (Consejo Superior de Deportes). La expedición estuvo compuesta por 16 competidores, 4 técnicos y 2 árbitros nacionales.

El 8 de mayo tuvieron lugar los cuartos de final y semifinales y el domingo dio paso a las finales en todas las modalidades. Este año la Selección Andaluza ha arrasado, y se ha colocado en lo más alto del medallero del Kick Boxing Oriental español, con 10 medallas de Oro, 3 de plata y 1 de bronce.

De los 16 competidores, 6 lo hicieron en la modalidad de Low Kick: Lorena Bernal, Francisco Javier Barroso, Rafael Moreno, Diego Goncet de los Reyes, René García y Vicente Lozano.

4 lo hicieron en la modalidad de Oriental Style: Alberto Simón, Manuel Suárez, Alejandro Campos y Juan María Torres.

Por último, 6 lo hicieron en la modalidad de Thai Boxing, Jorge Cornejo, Conrado Espí, Javier Gil, Antonio Gómez, Jaime Rotllan y Abel Parras.



Selección andaluza de kick boxing.